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 陳瑞祺（喇沙）書院 
２００6－２００7 年度 

家長教師會第九屆幹事會 
第五次會議紀錄 

 
 
日期  ：2007 年 5 月 19 日 
時間  ：下午 2 時 40 分至 6 時正 
地點  ：一樓會議室 
出席委員：李開良(主席)、宋家寶(副主席)、柯振澄(副主席)、劉錦順(司庫)、石

麗玲(中文秘書)、麥雪芬(英文秘書)、黃永坤、黃志堅、白陳詠儀、

歐崔慧賢  
列席委員：施健群校長、馬運東(顧問) 
缺席    ：李莊潔玲（事因）、彭永佳（事因）、何藹琳(稽核)、李寶珠（公務） 
記錄    ：石麗玲 
 
一、 通過第四次會議紀錄 
大會一致通過 2007 年 3 月 24 日家長教師會第九屆幹事會第四次會議紀錄。 
 
二、 報告事項 
 
1. 財政報告 
劉錦順報告截至 2007 年 5 月 3 日的財政狀況，收入及支出一切正常，現戶口結

存為$79,526.81（尚未扣除家庭同樂日活動收支）。 
詳細報告會透過電郵傳送給各委員 
大會一致通過財政財務報告，有關扣除活動收支後的財政報告留待下一次會議報

告。 
 
2. 學校飯堂投標事宜 
白陳詠儀報告學校飯堂投標共收到 13 封標書，由推選委員會以投票形式選取了

3 間膳食供應商。推選委員會成員包括家長委員白太、2 位教師（分別是潘世強

及陳家成）、2 位學生代表（學生會主席何煒鐽及學長會會長劉卓思），推選標準

以最能照顧學生利益、提供健康衛生的膳食為主。經評分後，頭 3 名供應商分別

是紅樹林、太古及維他天地。最後，交由審批委員會（包括施校長、柯副校長、

陳燦成老師、本會李主席）商議後，決定由維他天地服務有限公司中標，將於 5
月尾簽訂兩年合約。 
白太表示維他天地勝出原因是能提供快線車（即於小食部現有櫃台增設銷售點）

及預訂服務，能在最短的時間服務最多學生，讓更多同學於最快時間內購買食
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物，省卻排隊的時間。另外，該公司的膳食是由註冊醫生作為營養師，可為學生

提供均衡健康的餐盒。 
 
3. 家長講座 
柯副主席報告講座於 5 月 18 日順利舉行，共 78 位家長報名，有 58 位家長出席，

整個活動流程兩小時，並已將有關當天講座內容上載網頁。 
宋副主席表示已於舉辦講座前致電及發出短訊提醒家長出席，部分家長因為工

作，未能出席活動。講座內容精彩實用，其簡報資料會稍後上載至本會網頁，以

供其他家長分享。 
 
4. 遊學團 
柯副主席報告本年度遊學團名額有 20 個，但現已額滿，更有幾名輪候候補學生，

反應熱烈。 
另外，學校亦會於近日推出另一三天兩夜的新會遊學團，將會參觀聯校新會陳瑞

祺中學，詳情將於日後公布。 
 
5. 戶外教育營 
戶外教育營由陳家成老師負責，舉辦日期為 7 月 4 日至 6 日，對象為中二至中四

學生，地點為西貢香港小童群益會白普理營，名額 60 人。 
柯副主席指出營費原本為$231.00，因為得到教育統籌局$5,000.00、課外活動組

ECA 的經費及本會資助，每名學生收費為$30.00。 
黃志堅指出若參加者是學長，亦有額外資助，即是費用全免。 
宋副主席建議參加者可每人獲增一隻光碟以作紀念。 
白太建議可於派發通告予學生時，加附營地、活動等圖片，增加吸引力。 
 
6. 父親節母親節心意咭 
白太報告是次活動於禮堂舉行，已圓滿結束。學生反應踴躍，共送出 200 套心意

咭、書簽及電話繩。除了學生送給家長外，家長亦有送給教師。 
石老師表示各位老師一致認為製作精美，實很感謝各位家長所送贈的心意咭或電

話繩。 
白太指出是次活動很感激趙太、林太及前副校長康寶銓先生的贊助，亦多謝宋副

主席、兩位劉太的幫忙，所以未有超資。 
 
三、 討論事項 
 
1. 家長資源中心的啓用 
柯副主席報告家長資源中心定於 6月 10 日正式啟用，並於 6月 28 日下午十二時

三十分舉行開幕典禮，更會邀請香港特別行政區政府教育統籌局升學輔導及家 
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校合作組總學校發展主任林鄭玲女士任剪綵嘉賓。此外，亦會邀請家長、教師、

學生會代表及學長會代表參與是次典禮，預算人數為 60 人。 
嘉賓邀請信由麥雪芬負責擬定。 
 
2. 送贈舊校服事宜 
有家長提出為了環保，建議家長可將不合適的校服送往家長資源中心，然後贈予

有需要的學生，以免浪費。 
大會一致通過是項建議，並由宋副主席及柯副主席商討細節安排。 
 
3. 設計家教會會徽 
白太表示已設計了幾款會徽初型，將透過電郵徵詢各委員意見，希望於開幕典禮

前完成。 
本會一致通過由白太負責設計及修改會徽事宜。 
 
四、 其他事項 
 
1. 舊生家長委員 

柯副主席表示會章第 4.3 段及 4.4 段已定出凡離任校長、教師及本會退職之執行

委員會成員，均為「名譽會員」，不須繳交會費。 因此，舊生家長委員也自動成

為本會「名譽會員」，即可參與本會各項活動，但沒有投票權。而本會舉辦活動

時，應通知及邀請「名譽會員」。 

 

2. 家教會網頁 
因時小閩女士未有出席是次會議，故留待下一次會議作檢討。 
 
3. 八達通服務 
黃永坤表示學校已初步意向，由 Boarding Learning Limited Company 負責，因此

公司一直為本校設計學習平台，但因教統局於 9 月才撥款，而且一切配套服務尚

在洽談中，所以最快於新一學年的 10 月、11 月才實行八達通點名等服務。學校

亦將於 9 月作推廣工作。 
詳情留待一次會議報告。 
 
4. 中一新生註冊事宜 
7 月 13 日為學校中一註冊日，所有中一新生家長將自動成為本會會員，故建議

於當天向每位家長收取本會會費$100.00。 
大會一致通過是項建議。 
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5. 乒乓球訓練班 
宋副主席指出日前霍老師請求本會家長義工於中一註冊日代為派發傳單，並呼籲

學生參加暑期訓練班。 
柯副主席因當天中一新生及其家長需要吸收很多新資訊，不宜派發過多資訊，建

議於中一新生迎新日宣傳，更為恰當。 
大會一致通過是項建議，並交由課外活動組陳家成老師作妥善安排。 
 
6. 九龍城聯會優秀家長嘉許禮 
九龍城聯會優秀家長嘉許禮將於 2007 年 7 月 7 日舉行，本會可提名 3 位熱心為

本會服務及經常出席活動的家長獲獎。 
經商議後，本會一致認為獲選家長為： 
 

家長姓名 
 

學生姓名（班別） 獲選原因 

洪亞娜女士 5B 鮑震宇  多年來經常出席、提供意見及協助本

會活動 
 常贊助本會活動，如贈送食物及禮品 
 關心兒子，尊重師長 
 待人以善，與其他家長相處融洽，合

作愉快 
 

崔慧賢女士 3D 歐駿熹  兩年來經常出席本會及城聯舉辦 0 定

活動，又代表本會出席外界舉辦的教育講

座 
 去年未當選本會委員時，已積極提供

意見，並協助籌備及推行本會活動 
 關心兒子，尊重師長 
 待人以善，與其他家長相處融洽，合

作愉快 
 

呂秀茹女士 6B 趙崇毅  多年來經常出席、提供意見及協助本

會活動 
 常贊助本會活動，如贈送食物及禮品 
 關心兒子，尊重師長 
 待人以善，與其他家長相處融洽，合

作愉快 
  

 
7. 中五放榜安排 
中五會考將於 8 月 8 日放榜，柯副主席建議家長義工於當天留守家長資源中心，

提供飲料、小食作支援工作。 
大會一致通過是項建議。 
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8. 資助體育活動 
柯副主席提出因為黃德誠老師公務繁忙，撰寫具體的體育活動建議書實有困難，

希望本會在沒有建議書的情況下，能通過撥款贊助。 
大會一致通過是項建議，不需遞交體育活動建議書並贊助$10,000.00 予體育部。 
 
五、 下次開會日期 
下一次會議將於 2007 年 9 月 8 日（星期六）下午 2：00 於一樓會議室舉行。 
 
簽署：                                      簽署： 
 
 
________________________                    ________________________ 
中文秘書                                    主席 
石麗玲                                      李開良 
日期：__________________                    日期：__________________ 
 
 


